

《くらしの知恵袋》「白菜の芯は薄く！」

鍋料理には白菜が欠かせません。でも、芯の部分は火が通りにくくて残ってしまいませんか？そんなときは、芯を斜めに薄く切って鍋に入れると、火の通りも早く、トロトロになってダシも染み込みおいしいですよ！

まちのできごと

優雅な舞を披露

駒草氏舞会發表会

11月25日、総合開発センターにおいて駒草民舞会（佐々木美穂会長）の第19回発表会が開催され、各流派の踊りが披露されました。

今年は、松扇会、翔舞会、寿会、藤間会の各流派から19名の踊り手が、あでやかな衣装に身を包み、1年間の練習の成果を披露していました。また、女優の浅利香津代さんも特別出演して会場を盛り上げ、大勢詰めかけた観客を魅了しました。



観衆を魅了しました

社会福祉の向上に向け 民生児童委員に委嘱

12月3日、町役場2階議場において、藤里町民生児童委員18名に対する委嘱状伝達式が行われました。

これは、3年に一度の一斉改選により、町の推薦委員会において推薦され、県の

〔民生児童委員〕
夏桂佐々木田井
市山齋菅池※淡袴田加小田佐々
井ノ加茂成田代藤森木田井
川田藤原端路田代藤森木田井
清昭キ安和友紀惠瑞忠滿喜秋宮重アヤ
ミ子一男子子夫子穂男喜子夫子郎子
一一子（米萱）田沢（粕毛下町）
（金（東坂）（上中畑）（清水岱）
（一（荒川）（原町）（坂）
（の（出戸（下町）（町）
（渡（琴町）（町）
（愛宕第二）
（の（小比内）
（渡）
（第二）

(※印は新任・敬称略)



お気軽にご相談ください

審査会を経て、厚生労働大臣及び秋田県知事から委嘱状が交付されたものです。

知事から委嘱状が交付されたものです。
伝達式では、委員一人ひとりに委嘱状
が手渡された後、石岡町長より住民福祉
向上への協力を願いするあいさつが述べられました。

【主任児童委員
・佐藤正
・中嶋厚

・佐藤正子（寺屋布）
・中嶋厚子（出戸小比内）

幼稚園おたのしみ会

12月9日、藤里幼稚園において、おたのしみ会が行われました。

園児たちの元気あふれる歌や踊りに、
詰めかけた両親や家族らからは、大きな
拍手が送られていました。



元気に発表しました！

アーチャンヒロウ
アーチャンヒロウ

12月9日、総合開発センターにおいて、心といのちを考える会（袴田俊英会長）が主催するサロン・コンサートが開催されました。

この日のコンサートは、聖霊高校ハンドベル部を迎えて、「グロリア」や「ジングルベル」などのクリスマスソングを次々に演奏。訪れた観客は天使の音色に